



令和 7 年3月1日(土) なでしこ小規模保育園

梅の花がきれいに咲き、いよいよ春の訪れを感じます。

さて、このメンバーで過ごす最後の1ヵ月となってしまいました。この1年、始めは不安でいっぱいだったかと思いますが、今では笑顔いっぱいに過ごせるようになりました。あっという間の1年でしたが、一人一人とても成長しましたね。そんな子どもたちの大切な成長をお手伝いさせていただき、職員も喜びやパワーをたくさんもらうことができました。また、1年間楽しく過ごせたのは保護者の皆様のご理解・ご協力があったからこそだと深く感謝しております。ありがとうございました。

●行事予定

3日(月)・・・ひな祭り会

15日・・・新入園児説明会・健康診断避難訓練

21日(金)・・・あかぐみお弁当遠足 ※あかぐみはお弁当のご用意をお願いいたします。

29日(月)・・・あかぐみ 卒園おめでとう会 10:00~11:30

※避難訓練の日付はシークレットで行います。



●お知らせ

- 年度末なのでシーツのクリーニング代500円を、保育料と一緒にご請求させていただきます。
- ・進級される方は保育時間の確認をさせていただきます。3月末に保育士よりお声かけ致します。
- ・年度末には、個人カゴの整理をお願いいたします。季節やサイズが合っているかなど確認をして下さい。また、進級される方は名前も確認していただき、消えかかっているものは書き直しをお願い致します。
- ・1年間の子ども達の姿をまとめたスライドを作成しています。あかぐみは、3/29の卒園おめでとう会の中で観る予定です。しろぐみ・ももぐみは同日の15:00又は16:00に保育園に来て観ていただければと思います。こちらはDVDにして1枚500円で販売いたしますので、購入を希望される方はお申し込みください。
- ・なでしこ小規模保育園アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。結果は集計 後公表いたします。

●子どもの様子

しろ・・・豆まきの行事から始まった2月。自作の鬼のお面を被り、あか組さんともも組さんに混じって「おにわーそと!」の掛け声と共に、豆ボールを投げつけてみました。始めは保育士と一緒に投げてみましたが…意外と怖がらずに、自らも豆ボール投げをしている勇敢な姿を垣間見ることができました。

お天気の良い日はお散歩へでかけましたが、風が強かったり曇っている日は、室内で過ごす日もありました。お山のマットやトンネルくぐり、テントハウスで体を動かして遊び、ブロックやままごと、穴落としや積み木などは、たくさん手先を使って手の動きを促す遊びです。いつでも好きな玩具を手にとってたっぷり遊べるように、側で見守りながら安全な空間をつくり、環境を整えていきたいと思います。おひなさまの製作では、着物を足型にしてみました。足型をとると、思ったより大きくなっていて…ぽっちゃりかわいいおひなさまに仕上がりました。足の大きさ一つとっても、子どもたちの成長を間近で感じうれしく思うこの頃です。

いよいよ弥生3月を迎えます。これから暖かくなっていくので、春を探しにお散歩を楽しみたいと思います。

ももぐみ・・・体調を崩してお休みする子もおらず元気いっぱいに過ごした2月。

全員で手を繋ぎお散歩へ行ける日も多くありました! 手を繋ぐ相手を決める際に自分が繋ぎたい友だちと繋げないと、へそを曲げ他の子とは繋げなくなってしまったり、先生とだけ繋ぎたがったりとそれぞれ自我が出てきたため出発に時間がかかることもありました。でもこれもまた成長!

気持ちを受け止め「帰りはOOちゃんと繋ぐ?」など話をし、折り合いをつけて納得できるよう話をしていきたいと思います。いざ出発したらニコニコ笑顔で歩くことが出来ます。

道中も歌を歌ったり、おしゃべりをしたりと賑やかなお散歩タイムです♪

公園では石や枝をひたすら拾う子。砂遊びをする子。遊具で遊ぶ子。走り回る子。

遊び方も広がり、個々に自分で楽しいと思うことを見つけ楽しんでいます。

3月になって暖かくなったらもう少し遠くの公園にも挑戦したいと思います。

また転園してしまうお友だちや卒園してしまう異年齢のお友だちとの関わりも大切にし、思い出を作り たいと思います。

あかぐみ・・・お天気のよい日が続いた2月でしたね。毎日どこに行きたいかリクエストがたくさん!体力もついてきて、今まではがんばって出かけていた公園も普通に行けるようになってきました。すごい! 先日はダンボールを持って水辺公園で芝すべりに挑戦してきました!芝すべりだけに留まらず、芝を焼きそばやごはんに見立ててお店やさんごっこも始まります。子ども達の発想の面白さにこちらも引き込まれて私たちも楽しい時間を過ごしてきました(*^**)

しっかり者のあかぐみ。挨拶が上手にできるので2月からお当番をやってもらう事にしました。順番で2人がお当番さん。みんなの前で「お背中ピッ、手を合わせてください、ご一緒に、いただきます!」のかけ声をやってもらっています。入園してから毎日のように言っていた挨拶なので自然と大きな声で言えています(*^^*)自信を持って大きな声でできる子ども達に頼もしさを感じます!

また、毎日お水をあげているチューリップもぐんぐんと大きくなってきました。伸びてきた葉っぱを優しくなでる姿から子ども達の優しさに触れ温かい気持ちになります。卒園までに可愛いお花が見れたらいいねと話しながら大切に育てています。

みんなで一緒に過ごすのもいよいよあと1ヶ月になりました。楽しい事をたくさんたくさんしていきたいと思います。体調を崩しませんように毎日元気に保育園に来てくださいね(*^^*)